

Der Vorsitzende, Bürgermeister Raetz teilt mit, dass Erster Polizeihauptkommissar Wichler, Chef der Polizeiwachen Meckenheim und Rheinbach ab Februar 2015 offiziell in den Ruhestand tritt. Nachfolger werde Erster Polizeihauptkommissar Karl-Heinz Hennigs, der am 01.12.2014 seinen Dienst antrete.

Auch der direkte Vorgesetzte von Herrn Wichler, Polizeidirektor Dieter Weigel, werde die Dienststelle wechseln. Ein Nachfolger stehe auch hier bereits fest.

Des Weiteren informiert Bürgermeister Raetz dass nunmehr der rechte Teil des Bahnhofs versteigert wurde. Die Stadt befinde sich bezüglich der Nutzung bereits im Gespräch mit dem Erwerber.